
Аварию пока не устранили. 
С 7 марта левобережная часть города остаётся без горячего водоснабжения. В воскресенье, 14 марта, 
было прекращено ГВС и в микрорайоне Гавань. Вчера в вышеуказанных микрорайонах было 
ограничено и холодное водоснабжение. 
Всё утро в редакцию «Режевской вести» звонили режевляне с просьбой разъяснить сложившуюся 
ситуацию с водоснабжением. 
За комментарием мы обратились к начальнику информационно-аналитического отдела администрации 
РГО А. Джалалову: 
- Ситуация действительно сложная. На Липовском водоводе вышли из строя два  насоса. Проблема в 
том, что крайне сложно приобрести насосы, аналогичные тем, что вышли из строя. К поиску 
необходимого оборудования подключились уже в Правительстве Свердловской области. В 
администрации РГО работает комиссия по ликвидации аварии. Решено, что пока холодное 
водоснабжение не будет возобновлено, подвоз воды будет осуществляться водовозками (график 
подвоза воды должен быть доведён до населения управляющими компаниями). 
Галина ПОПОВА. 
                P. S. В прокуратуре считают, что город находится на грани чрезвычайной ситуации. По 
инициативе Режевского городского прокурора В. Мухамадеева был создан штаб, в который вошли 
руководители предприятий, силовых ведомств, а также сотрудники администрации. 
В беседе с нами В. Мухамадеев подчеркнул, что в произошедшем есть большая доля вины 
руководства УМП «Гамма», не сумевшего обеспечить своевременный ремонт резервных насосов. 
Положение усугубили долги по заработной плате работникам «Гаммы», по причине которых люди 
поначалу отказывались выходить на устранение аварии. 

 Выбор сделан. 

   Выборы депутатов областной Думы Законодательного Собрания Свердловской 
области на территории Режевского городского округа состоялись. В понедельник под утро избирком 
закончил подсчёт голосов. 
Всего в прошедших выборах приняли участие 33,68 процентов электоральной части населения нашего 
округа (всего в списки избирателей было включено 39903 режевлянина) – немного, надо заметить. 
Получается, почти 2/3 жителей Режевского округа данные выборы проигнорировали. 
На 31 избирательном участке (из 36) по количеству голосов лидировала «Единая Россия». А в целом 
на территории РГО партию «Единая Россия» поддержали 5075 граждан (37,76 процентов тех, кто 
пришёл на избирательные участки).  
На второе место по количеству отданных голосов на нашей территории вышла Коммунистическая 
партия Российской Федерации – 3670 голосов или 27,31 процентов от числа проголосовавших 
избирателей. 
Партии «Справедливая Россия» отдали предпочтение 2731 режевлянин, что составило 20,32 
процентов. 
На четвёртом месте по количеству набранных в Режевском округе голосов ЛДПР. За данную партию 
отдали свои голоса 1739 режевлян (12,94 процентов). 
Что также заслуживает внимания: в урны избирательных участков было опущено 224 
недействительных бюллетеня (может, всё-таки зря убрали графу «против всех»?). 
Окончательные итоги выборов депутатов областной Думы Законодательного Собрания Свердловской 
области будут озвучены избиркомом 18 марта.  
Анастасия СОБОЛЕВА.  
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Как живёшь, страна? 

Россия 
В российских магазинах в скором времени будет невозможно ночью приобрести крепкие алкогольные 
напитки.  
Этот вопрос практически решён на правительственном уровне, осталось лишь определить, в какое 
время полки со спиртным станут недоступны потребителям. Федеральная служба по регулированию 
алкогольного рынка РФ предлагает начинать продажу алкоголя в магазинах в 11 утра и заканчивать в 
21 час. В ведомстве объясняют выбранное время статистикой правонарушений, совершённых под 
воздействием алкоголя. 
Госдума РФ разрешила выращивать из клеток органы для трансплантации. В ходе работы над 
законопроектом о запрете клонирования человека в документ была внесена важная поправка: теперь 
разрешено клонировать не только клетки и организмы в научно-исследовательских целях, но и 
выращивать органы для трансплантации, а также клонировать животных. Об этом сообщил первый 
зампред комитета Госдумы РФ по охране здоровья Н. Герасименко. 
Глава МВД России Р. Нургалиев просит освободить его ведомство от выполнения некоторых 
функций, которые, по его мнению, не связаны с обеспечением общественного порядка и безопасности. 
Среди таких функций Р. Нургалиев назвал доставку повесток по поручению военкоматов, поиск 
животных и оказание помощи судебным приставам. Кроме того, глава милицейского ведомства 
напомнил, что ранее указом Президента РФ было предусмотрено освобождение органов внутренних 
дел от таких функций, как административное выдворение иностранцев и лиц без гражданства за 
пределы РФ, обеспечение деятельности медвытрезвителей и проведение техосмотра автотранспорта. 
По данным Forbes, Россия занимает первое место в Европе по числу миллиардеров: их у нас 62. Но 
россияне по-прежнему уступают по этому показателю американским и китайским олигархам. На 
первом месте среди российских миллиардеров – В. Лисин, председатель совета директоров НЛМК. 
Его состояние оценивается в $15,8 млрд., что позволяет ему находиться на 32-м месте в мировом 
рейтинге. Глава «ОНЭКСИМ» М. Прохоров занял второе (в мировом рейтинге — 39) место — 
$13,4 млрд. Тройку богатейших россиян замкнул глава «Альфа-групп» М. Фридман ($12,7 млрд.), 
закрепив за собой 42-ю строчку. Первую тройку миллиардеров планеты занимают К. Слим, Б. Гейтс и 
У. Баффет. 

Область 
Новая система предельных оптовых и розничных надбавок на лекарственные средства и изделия 
медицинского назначения, которая начала действовать на Среднем Урале, позволит снизить цены на 
социально значимые препараты. Решение об этом принято в Свердловской области по поручению 
губернатора А. Мишарина и на основании изменений, которые  внесены в федеральное 
законодательство. В отличие от ранее действующего постановления Региональной энергетической 
комиссии, новым документом утверждены предельные оптовые и розничные торговые надбавки, 
которые рассчитываются от фактических отпускных цен производителей и суммируются с ценой 
закупа. Предельные оптовые надбавки к фактическим отпускным ценам производителей теперь не 
могут превышать 18 процентов, а розничные – 36 процентов. Информация об отпускных ценах будет 
публиковаться на официальных сайтах производителей.  
19-летняя студентка из Екатеринбурга И. Антоненко признана самой красивой девушкой страны. На 
прошедшем в Москве конкурсе «Мисс Россия-2010» Ирина стала первой. А в августе прошлого года 
она завоевала титул «Мисс Екатеринбург», тем самым и получив путёвку на всероссийский конкурс 
красавиц. 
По материалам СМИ – Галина ПОПОВА. 

 нет предела совершенству… 

     Издревле известно, что истинная женская красота отнюдь не означает 
идеально правильных черт лица и фигуры. Красивая женщина – это, прежде всего, ухоженная 
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женщина. Подлинная красота – это соответствие внутреннего «Я» нашему отражению в зеркале. Это 
когда ощущаешь себя привлекательной, молодой, здоровой, уверенно идущей по жизни. Не стоит 
забывать, что быть красивой – это ещё и огромный труд как для самой женщины, так и для 
косметологов, которые помогают ей обрести гармонию внутреннего ощущения с отражением в 
зеркале. 
       Приятно сознавать, что в санатории «Изумрудный берег» у каждой красавицы есть возможность  с 
помощью уникальных методик легко и просто вернуть присущие молодости сияние кожи и блеск глаз, 
сохранить и приумножить драгоценное состояние красоты. 
       В «Изумрудном береге» приём ведёт врач-дерматокосметолог высшей категории Наталья 
Анатольевна Елисеева. Имея в своем распоряжении современные технологии и новинки мировых 
лабораторий красоты, для каждой из вас доктор подберёт индивидуальную программу 
омолаживающих и восстановительных процедур, посоветует оригинальные комплексы по уходу за 
кожей, поможет достигнуть наилучшего эффекта и сохранить достигнутые результаты: 
– лазерный, ультразвуковой, химический пилинги для коррекции пигментных пятен, морщин, 
сосудистых сеточек, купероза, угревой болезни, для стимуляции естественных восстановительных 
процессов в тканях кожи.  
– биоревитализация – для повышения тонуса и эластичности кожи. Дословно «биоревитализация» 
означает «биооживление», эта высокоэффективная методика активизирует процесс самостимуляции 
кожи, позволяя восстановить тонус, эластичность и цвет, присущий молодой и здоровой коже, надолго 
защитить её от негативного внешнего воздействия.  
– мезотерапия – для питания кожи на проблемных участках. Этот метод очищает и сокращает поры, 
увлажняет кожу, насыщает её витаминами. Мезотерапия также стимулирует процесс распада жировых 
отложений в проблемных зонах (целлюлит), ускоряет обменные процессы в клетках кожи, 
способствуя её обновлению и омоложению. Этот метод практически не имеет противопоказаний и 
давно признан ведущими косметологами мира. 
– ботулинотерапия – для профилактики появления мимических морщин. Сегодня инъекции ботокса – 
самая популярная в мире косметологическая процедура для избавления от мимических морщин, 
эффект после введения препарата сохраняется на протяжении 4-6 месяцев. 
– комплекс процедур для коррекции фигуры – SPA-комплекс (талассотерапия, грязелечение), 
подводный массаж, душ Шарко, мануальный массаж. Корректирующая программа будет подобрана 
специалистом в соответствии с вашими пожеланиями и рекомендациями вашего лечащего врача. 
– разнообразные маски, сыворотки и скрабы для любого типа кожи помогут вам закрепить 
достигнутый эффект от косметических процедур и надолго сохранить свежесть и привлекательность. 
       В санатории «Изумрудный берег» о вашей красоте позаботится специалист высокого уровня, а 
эффективность обеспечат инновационные методики и препараты. 
       Санаторий «Изумрудный берег», г.Реж, ул.Ленина, 118 
       Косметологический кабинет работает ежедневно с 9.00 до 18.00 
       Записаться на консультацию к врачу-дерматокосметологу высшей категории Наталье Анатольевне 
Елисеевой вы можете по телефону 8 (343-64) 2-24-34. 
На правах рекламы.  

Крадут всё, даже наковальни. 

Криминогенную обстановку на территории РГО иначе, как непростой, не назовёшь. Согласно сводкам 
отдела внутренних дел, за минувшую неделю в округе было зарегистрировано 134 происшествия. 
Кражи составили 13 преступных эпизодов. Клиентами медвытрезвителя стали 20 режевлян. А теперь 
подробнее о некоторых происшествиях. 
Всё чаще люди прибегают к силовым методам для решения даже бытовых конфликтов. Последствия – 
более чем печальны. Так, 7 марта гражданин Ф. произвёл выстрел из обреза в лицо своей жене. 8 
марта в с. Останино был обнаружен труп мужчины с ножевыми ранениями. Подозреваемая в 
совершении этого преступления установлена и задержана по статье 91 УПК РФ. 11 марта в приёмное 
отделение ЦРБ обратился с ушибом грудной клетки гражданин К. На следующий день сотрудникам 
приёмного отделения пришлось оказывать помощь мужчине с закрытой черепно-мозговой травмой. 
Незначительные инциденты были зарегистрированы и в день выборов. Например, 14 марта 
неизвестное лицо пытался похитить бюллетень с избирательного участка. 
Крадут сейчас всё, что только можно: на минувшей неделе в пос. Костоусово была похищена даже 
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наковальня. А из квартиры по ул. Строителей в городе Реж 11 марта неизвестная женщина похитила 
документы и 28 тысяч рублей. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

 Лучший фестиваль области. 

   В шестой раз съехались юные шахматисты области, чтобы 
поучаствовать в фестивале «Спортивное детство», прошедшем недавно в Реже в ДК «Металлург». 
Ровно 100 участников из 15 городов и сёл Свердловской области приехали к нам. Из них 8 кандидатов 
в мастера спорта и семь из десяти действующих чемпионов области. 
                - По численности участников турнир проигрывает только чемпионату области, - считает 
главный судья соревнований В. Комисаров, - все остальные областные турниры несопоставимы с ним. 
Думаю, что фестиваль будет дальше развиваться, и надеюсь, что в следующем году участников будет 
ещё больше. 
                Несколько дней длился фестиваль, и в его рамках прошло сразу 5 турниров и 2 первенства, в 
которых свои награды получили и шахматисты Режевского района. В командном темпо-турнире среди 
18 команд клевакинский коллектив стал третьим, уступив только Нижнему Тагилу и Екатеринбургу. В 
личном первенстве Восточного округа среди юношей 1993-94 гг. р. I место занял Роман Новосёлов, II 
место – Лев Чепчугов (оба из с. Клевакино, тренер А. Замуруев), среди девушек этого же возраста I 
место у Валерии Клевакиной (с. Клевакино, тренер А. Замуруев). Есть награды и в следующей группе. 
Среди девушек 1995-96 гг. р. золото у Елизаветы Авдюковой (с. Клевакино, тренер А. Замуруев), и 
бронза у Анастасии Сорокиной (с. Глинское, тренер Л. Павлова). В итоге победа в командном турнире 
в нашем округе у с. Клевакино.  
                Провели зачёт по Восточному округу и в основных турнирах фестиваля. Так, в турнире С I 
 место у Алексея Парамонова (Реж, тренер М. Багай) III место у Лады Захаровой (с. Клевакино, тренер 
А. Замуруев). В турнире В II место у Дениса Мелкозёрова (с. Клевакино, тренер А. Замуруев), I место 
среди девушек у Марии Голендухиной, II – у Ксении Щербаковой (обе из с. Глинское, тренер Л. 
Павлова), III – у Марины Коркодиновой (Реж, тренер М. Багай). 
                Исполнительный директор ассоциации шахмат Восточного округа В. Буланов утверждает, 
что «Спортивное детство» – генеральная репетиция перед чемпионатом области для юных 
шахматистов. 
                - На этом фестивале я уже пятый раз, - рассказывает  Вадим Вениаминович. - Вспоминаю, 
как судил младшую возрастную группу несколько лет назад, подписывал ребятам представление на 
третий разряд… сейчас они уже перворазрядники, чемпионы! Конечно, в этом большая заслуга Сергея 
Анатольевича Соловьёва, а сейчас я благодарен Александру Афанасьевичу Замуруеву за ту большую 
работу, которую он провёл в этом году. У меня есть мечта, чтобы чемпионат области среди юношей 
тоже проходил в Реже. Обычно он проходит в Нижнем Тагиле или в Екатеринбурге, но, я думаю, что 
его можно проводить и в вашем городе. В самом Реже, Клевакино, Глинском хорошая школа, много 
талантливых ребят - шахматистов, которые могут показать высокие результаты. Я считаю, что надо 
работать в этом направлении. 
                - Нельзя не упомянуть человека, который основал этот турнир - Сергея Анатольевича 
Соловьёва, - говорит  Александр Афанасьевич Замуруев, тренер клевакинской команды. - В этом году 
нам пришлось взять заботу по организации соревнований на свои плечи. Нам помогала спортшкола, 
поддержку оказала администрация города. В прошлом году наш фестиваль вышел по уровню на 
второе место в области, в этом году он уже лучший в области, а область по размеру - это среднее 
европейское государство. Очень здорово, что в этом соревновании участвует много сельских ребят не 
только из Режевского, но и из Ирбитского и Алапаевского районов. В турнире принимала участие 
чемпионка Европы по молниеносной игре Юлия Турбицина. Очень многие ребята, приехавшие на 
фестиваль, – призёры первенств Европы и России. Если нам ехать куда-то, чтобы встретиться с такими 
ребятами, нам никаких денег не хватит, а они едут к нам. Сделать для ребят праздник - это же 
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здорово… в этом смысл нашей жизни.  
                 
Арина АГАПОВА. 

Мы всё можем! 

Проведение фестиваля творчества детей с ограниченными возможностями  «Мы всё можем!» в нашем 
городе стало традицией. Его организацию осуществляет управление социальной защиты населения 
города Режа. 
Одна из первоочередных задач Фестиваля - привлечь детей с ограниченными возможностями здоровья 
к активному участию в культурной жизни города и Режевского района. И главная задача - 
 содействовать их социальной адаптации, сформировать позитивное общественное мнение в 
поддержку таких детей. 
19 марта 2010 года, в ДК «Горизонт», в 13.00 ч. состоится отборочный тур Фестиваля для детей с 
ограниченными возможностями здоровья  города и Режевского района. Наши дети  очень активны. 
Уже заявилось 57 участников в возрасте от 3 до 18 лет.  
Приходите, поддержите ребят!!! Многие делают свой первый шаг на сцене. Думаем, что они найдут в 
себе силы перешагнуть через страх, волнение, начнут верить в себя, а самое главное, почувствуют 
свою значимость в этом мире!  
Радует то, что в нашем городе есть неравнодушные люди к организации и проведению данного 
Фестиваля. Большую помощь в организации выставки декоративно-прикладного искусства оказывает 
методист ЦВР «Чайка» С. Перова. Не остаётся в стороне заместитель директора по воспитательной 
работе ГБОУ СО «ЦПМСС «Дар» Е. Кузнецова. Болеет за дело воспитатель, ГОУ СО «Режевской  
детский дом» А. Зайцева. 
Координирует проведение Фестиваля в городе ГОУ СО Социально-реабилитацтонный центр для 
несовершеннолетних «Подснежник». Формирует благоприятный климат при работе с детьми с 
ограниченными возможностями здоровья социальный педагог Центра Э. Паньшина. Она готова 
оказать всем необходимую помощь.  
Пожелаем удачи нашим участникам и побед! Мы с вами, мы верим в вас! 
И. АЛЁШИНА, 
социальный педагог ГОУ СО СРЦН «Подснежник». 

 Остановить рост тарифов. 

Случилось странное: на собрании по вопросам ЖКХ, который инициировали жители Быстринского, 
пришли всего несколько десятков человек. А ведь у многих, что называется, накипело. 
Как выяснилось, одни не пришли потому, что просто были сбиты с толку: дата собрания за день 
менялась не один раз. В окончательно назначенный день и час люди шли  к ДК «Горизонт», но здесь 
некие «знающие» люди сообщали им, что собрание отменили. Две цепочки быстринцев тянулись 
навстречу друг другу: одни, разочарованные, шли восвояси, другие - вперёд. Самые упорные вместе с 
депутатами Л. Джалаловым и Р. Тимерхановым вошли-таки во дворец и заполнили скромный уголок в 
большом зрительном зале. 
Забегая вперёд, скажу, что после собрания картина повторилась: снова две цепочки шли друг другу 
навстречу, и одни удивлённо спрашивали других: «Вы что, уже с собрания? А у нас на подъезде 
объявление, что начало в 14 часов!» 
Можно расценить этот казус с собранием как частный организационный просчёт. Так или нет, но в 
результате в зале ДК «Горизонт» не прозвучало многое из того, что хотели сказать жители 
Быстринского. 
Управляющий делами администрации РГО А. Качурин сразу  начал с главного, что волнует 
быстринцев: рост тарифов на услуги ЖКХ. По словам А. Качурина, администрация РГО не может 
влиять на тарифы, поскольку каждая управляющая компания защищает их в Региональной 
энергетической комиссии. 
- Кардинально уменьшить вам плату за жильё невозможно. Это надо принять и с этим жить, - сказал 
А. Качурин. 
По его мнению, лучше заняться повышением отдачи от этой оплаты, улучшением качества 
коммунальных услуг. Путь предлагается один: через создание товариществ собственников жилья. 



Слово было предоставлено специалисту, которая подробно изложила суть этой системы, когда деньги 
будут находиться под контролем жильцов. 
Довольно долго собрание шло гладко. Некоторые заинтересовались, как можно попасть в программу 
создания ТСЖ, специалист охотно отвечала. 
Но всё-таки о больном вопросе собравшиеся не забыли. Он прозвучал в выступлении депутата Р. 
Тимерханова. Как бывшим работникам химзавода, имеющим нищенские пенсии, принять 
существующие тарифы и тем более жить с ними? Собрание стало принимать острый характер. Люди 
высказывали сомнения в том, что тарифы справедливы, и их нельзя изменить. 
На ряд расхождений с нормативами указала одна из участниц собрания, компетентная в этом вопросе, 
бывший энергетик. Она говорила также о том, что в городе около сорока процентов тепла уходит в 
воздух. С приходом новой теплоснабжающей компании тарифы выросли почти на 200 рублей. Затем 
эта организация создала Режевской участок, что снова привело к повышению тарифов. 
- Я хочу знать, за что я плачу и правильно ли плачу, - заявила она.  
– Если мы с вами обратимся в прокуратуру, чтобы независимая организация проверила тарифы, это 
будет правильно, - заключила своё выступление бывший энергетик. 
Её поддержал А. Качурин. Оказывается, и администрация РГО поднимает вопросы о возврате средств, 
которые в коммунальном хозяйстве уходили не по назначению, и прокуратура занимается этим 
вопросом. В общем, оказалось, что можно попытаться повлиять на тарифы. 
В заключение А. Качурин сделал приятное сообщение: вместо торгового центра, который 
планировали построить возле школы и детского сада, будет детская площадка. Крикнули «Ура!». Но 
на этой позитивной ноте собрание не закончилось. Представителю администрации пришлось 
выслушать шквал претензий жителей по поводу коммунальных проблем. 
Людмила НИКОНОВА. 

 Погода в Реже. 

Вторник, 16 марта 
Пасмурно, вероятны осадки. 
Температура воздуха днём минус 5-6 градусов, ночью с 16 на 17 марта – минус 5-6 градусов. 

Среда, 17 марта 
Пасмурно, вероятны осадки. 
Температура воздуха днём минус 3-5 градусов, ночью с 17 на 18 марта – минус 7-10 градусов. 

 Пожаров стало меньше. 

 
По данным отделения Госпожнадзора, за два с половиной месяца текущего года в Режевском 
городском округе произошло 20 пожаров, что на четверть меньше по сравнению с аналогичным 
периодом прошлого года. В огне погибли четверо человек, ещё трое – получили травмы различной 
степени тяжести. Здесь также фиксируется снижение показателей. Но, несмотря на более 
благоприятную обстановку с пожарами, сотрудники ОГПН советуют жителям округа не терять 
бдительности и соблюдать правила пожарной безопасности. Ведь подавляющее число возгораний 
произошло по причине неосторожного обращения с огнём. 
Оксана АНИСИМОВА. 

 Помогите исправить ошибку. 

В начале сентября 2009 года нами было подписано обращение о тяжёлой ситуации в муниципальном 
автотранспортном предприятии, направленное в редакцию газеты «Режевская весть». В тексте 
обращения были указаны несоответствующие действительности сведения о том, что депутат 
Режевской Думы индивидуальный предприниматель Леон Иванович Джалалов в одностороннем 
порядке прекратил перевозку льготников, а так же о том, что Л.И. Джалалов разобрал почти весь 
муниципальный транспорт и не понёс за это никакого наказания. 
Настоящим заявлением мы опровергаем эти ошибочные сведения, так как Л.И. Джалалов никогда не 



прекращал перевозить льготников, а старые муниципальные автобусы списывал не он, а 
администрация РГО. Приносим Л.И. Джалалову извинения за допущенную ошибку. 
С. Сидоров, Хоршилова, Антин, Макарова, Гафиуллина, Захаров, Хусаинова, Засыпкина, Дроздов.  

 С частушкой по жизни. 

   В июне 1941 года Тане исполнилось одиннадцать с половиной лет. Шла первая 
неделя Великой Отечественной войны. А к концу 1941 года село Троицкое Мучкапского района 
Тамбовской области оказалось в прифронтовой полосе, так как находилось оно недалеко от Воронежа, 
где проходил фронт боевых действий. 
       Росла Таня в большой крестьянской семье, где было пятеро детей. Она – старшая. Поэтому, когда 
отец, Яков Семёнович Пучнин, ушёл воевать, ей пришлось помогать маме, Ульяне Ивановне. Она не 
только смотрела за младшими, но и работала в поле вместе с другими деревенскими подростками: 
скирдовала, молотила, выполняла другие посильные работы. За военные годы Таня научилась вязать 
носки и варежки, шить и вышивать кисеты, которые затем отправляли на фронт. 
       Татьяна запомнила на всю жизнь всё происходившее в то время, ведь детская память, как губка, 
впитывала события военной поры. До сих пор она помнит, как шли через Троицкое наши войска, 
батальоны девушек и парней. Бывало, останавливались в нём. В центре села стояла церковь, в которой 
обычно был штаб, а вокруг располагались бойцы. Сельская молодёжь, придя с полей, вечерами ходила 
в центр села смотреть, как отдыхают наши бойцы. Интересны были их песни и пляски, а особенно – 
пляски с частушками. Иногда задерживались там надолго, а рано утром – снова в поле. Вот с этих 
дней глубоко в душу запала Тане любовь к песне, к частушке. 
       В военные годы в деревне жили трудно, особенно семьи, где много детей. Пришлось пережить 
голодное время, но забота о детях, бабушке и дедушке помогла пережить трудное время семье 
Пучниных. 
       Отец пришёл с фронта по ранению, но после контузии плохо слышал, в колхозе работать не мог. 
После Победы в мае 1945 года родители завербовались в г. Карпинск. Татьяну, как старшую, взяли с 
собой, остальных детей оставили с бабушкой и дедушкой. Недолгой была жизнь в Карпинске, всего 
год, так как ранения на фронте сказывались на здоровье Якова Семёновича, и по рекомендации врачей 
он с женой вернулся в родное село. 
       Татьяна осталась в Карпинске, работала табельщицей на электростанции. Там и познакомилась с 
Леонидом Путиловым, режевским парнем. Дружба переросла в любовь, в 1949 году они поженились. 
Молодая семья по комсомольской путёвке поехала строить электростанцию и город Междуреченск. 
На стройке оказалось много заключённых, но темпы строительства были высокими и работы хватало 
всем. Здесь, на стройке, стала расти семья Путиловых: в 1950 году родилась дочь Лиля, в 1951 – Ия. В 
1952 году семья переехала на Урал, в Реж. Устроились на п/я №8 – так назывался в то время 
Режевской химический завод. Леонид Андреевич Путилов и его жена Татьяна учились в вечерней 
школе. 
       Мне хорошо запомнилась эта семья ещё и тем, что Татьяна Путилова, имея двух дочерей, 
поступила учиться заочно в Казанский химико-технологический техникум и в 1965 году, будучи 
беременной, поехала на защиту диплома. Вернулась из Казани с дипломом и дочкой Мариной. 
(Марина Леонидовна Серова руководит сейчас одним из участков ЖКХ на Быстринском.) 
       На Режевском химическом заводе Татьяна Путилова проработала двадцать пять лет лаборантом, 
хлораторщиком. 
       Жизнь Леонида Андреевича была короткой, его не стало в 1989 году. Все три дочери Путиловых 
окончили различные высшие учебные заведения. Лиля и Ия сейчас уже на пенсии. 
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       Любовь к песне, частушке Татьяна Яковлевна пронесла через всю жизнь, участвуя в 
художественной самодеятельности химического завода и других коллективов. И сейчас, в 80 лет, она 
всё ещё на сцене. Она – лауреат Всесоюзного смотра самодеятельного художественного творчества, 
посвящённого 40-летию Победы советского народа в Великой Отечественной войне. 
       Кроме песни, частушки, увлекается вязанием и редким видом прикладного искусства – аригами 
(поделками из бумаги). 
       В течение трудовой деятельности она поощрялась за активную общественную работу и 
добросовестное отношение к труду не только на Режевском химическом заводе, но и в УПП ВОС, где 
проработала двадцать один год. У неё шесть медалей советского государства. 
       Вот такая она, Татьяна Яковлевна Путилова, в детские годы которой ворвалась тяжелейшая война. 
       Время неумолимо к очевидцам войны, которые не по книжкам, а на себе испытали горечь 
поражения и радость Победы. Живите долго, ветераны! 
З. ДРЯГИЛЕВА. 

 


